

COMMUNIQUE DE PRESSE

57^e Rallye International du Valais: les engagements sont ouverts

Le règlement du 57^e Rallye International du Valais, manche du Trophée d'Europe des Rallyes 2016 et dernier round du Tour European Rally, est disponible à partir du vendredi 19 août. Les documents nécessaires à l'engagement se trouvent sur le site officiel de l'épreuve: <http://riv.ch>. Les personnes intéressées peuvent demander un identifiant et un mot de passe pour accéder à la section privée de la zone concurrents.

Seront admises les voitures WRC, Groupe A, N, R1, R2, R3, R4, R5, S2000 et RRC, ainsi que les voitures des groupes ISA/ISN/FA/FN.

Le rallye se déroulera du 20 au 22 octobre et comptera pour la Coupe RGT de la FIA, les différents titres du Trophée d'Europe, le Championnat Suisse des Rallyes, la Coupe Suisse des Rallyes, le Championnat Suisse des Rallyes Junior et le Clio R3T Alps Trophy.

Réparties sur deux jours, les 14 épreuves spéciales au programme totalisent 193,44 km. Le départ sera donné le vendredi 21 octobre à Sion, où est situé le parc d'assistance unique. L'arrivée aura lieu à Martigny le samedi 22 octobre en fin d'après-midi, suivie par la conférence de presse, la remise des prix et l'immanquable grande fête finale.

Site Internet du Rallye International du Valais <http://riv.ch>
Site Internet du Tour European Rally <http://www.terseries.com>
Retrouvez le Rallye International du Valais sur Facebook 

PRESS RELEASE

57th Rallye International du Valais: entries are open

The supplementary regulations of the 57th Rallye International du Valais, a round of the 2016 European Rally Trophy and last encounter of the Tour European Rally, is available from Friday 19 August. The documents necessary for entry are posted on the official event's website: <http://riv.ch/en/>. Those who are interested can ask for an ID and password to access the private area in the competitors' section.

Eligible cars are WRC, Group A, N, R1, R2, R3, R4, R5, S2000 and RRC cars, as well as the cars in groups ISA/ISN/FA/FN.

The rally will be held from 20-22 October and will count towards the FIA RGT Cup, the various titles of the European Trophy, the Swiss Rally Championship, the Swiss Rally Cup, the Swiss Junior Rally Championship and the Clio R3T Alps Trophy.

Spread over two days, the 14 special stages scheduled total up 193.44 km. The start will take place in Sion, where the sole service park is located, on Friday 21 October. The rally will finish in Martigny by late afternoon on Saturday 22 October, followed by the press conference, the prize giving and the not to be missed big night party.

Rallye International du Valais website <http://riv.ch>
Tour European Rally website <http://www.terseries.com>
Follow the Rallye International du Valais on Facebook 